



# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Mekarsari Gencar Sambangi Warga, Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 8, 2024 - 10:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Mekarsari Gencar Sambangi Warga, Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024*

**SUKABUMI** - Kapolsek Sagaranten melaporkan kegiatan Door To Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI, pada hari Minggu, 07 Januari 2024, pukul 10.00 WIB, di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Sagaranten mengungkapkan bahwa giat Door To Door System tersebut tidak hanya sebagai bentuk kedekatan Bhabinkamtibmas dengan warga, tetapi juga sebagai langkah antisipatif menyambut Pemilu 2024. Asep Misbah Hambali, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, aktif melaksanakan pembinaan dan himbauan kepada warga desa guna meminimalisir potensi kerawanan yang mungkin timbul selama masa kampanye dan pemungutan suara.

*Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan apresiasi terhadap upaya Bhabinkamtibmas dalam mengimplementasikan program Polres Sukabumi, "Saya bangga melihat dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI, yang secara aktif terlibat dalam Door To Door System sebagai langkah antisipasi menyambut Pemilu 2024. Ini adalah wujud nyata dari Program AA DEDE CURHAT DONG yang kami canangkan, dimana Bhabinkamtibmas menjadi mitra terdekat masyarakat."*

Giat Door To Door System tersebut dilaksanakan pada hari Minggu, 07 Januari 2024, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Desa Mekarsari. Asep Misbah Hambali menyampaikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain:

1. Larangan melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian demi keberlanjutan lingkungan.
2. Menyampaikan Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AA DEDE CURHAT DONG, dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
3. Menekankan pentingnya Jumat Curhat sebagai saluran bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan mendiskusikan potensi kerawanan kamtibmas di lingkungan desa.

Diharapkan kegiatan ini dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang Pemilu 2024.